



Confirma S&P notas de Coca Cola Femsa

En un comunicado, la firma explicó que las notas de riesgo crediticio de KOF se basan en su perfil crediticio individual (SACP, por sus siglas en inglés para stand-alone credit profile), en combinación con el respaldo implícito de The Coca-Cola Company (TCCC) a través de su participación accionaria de 28.1 por ciento.

México.- Standard & Poor's Ratings Services (S&P) confirmó sus calificaciones de riesgo crediticio y de deuda senior no garantizada en escala global de largo plazo de 'A-' de Coca-Cola Femsa (KOF).

Asimismo, también ratificó sus notas de largo plazo de riesgo crediticio y de deuda en escala nacional 'CaVal' de 'mxAAA' de la empresa, con perspectiva de las calificaciones de riesgo crediticio en ambas escalas estable.

En un comunicado, la firma explicó que las notas de riesgo crediticio de KOF se basan en su perfil crediticio individual (SACP, por sus siglas en inglés para stand-alone credit profile), en combinación con el respaldo implícito de The Coca-Cola Company (TCCC) a través de su participación accionaria de 28.1 por ciento.

Destacó que el SACP de KOF refleja la posición estratégica de la compañía en el sistema de distribución de The Coca-Cola Company y su participación de mercado líder y su diversificación geográfica en América Latina y Filipinas.

Así como las características relativamente estables de flujo de efectivo en la industria de bebidas no alcohólicas.

La compañía de riesgo crediticio resaltó que las calificaciones también reflejan los sólidos indicadores financieros, fuertes márgenes de utilidad antes de impuestos, amortizaciones y depreciaciones (Ebitda), generación de flujo de efectivo y liquidez.

Sin embargo, la intensa competencia, los precios volátiles de las materias primas y los riesgos macroeconómicos y de país en ciertas regiones donde opera contrarrestan parcialmente los factores positivos de la calificación de KOF.

No obstante, destacó: "evaluamos el perfil de riesgo de negocio de la compañía como 'satisfactorio' y su perfil de riesgo financiero 'modesto'".

De hecho, señaló que la calificación en escala global de KOF es más alta que la calificación soberana de México (moneda extranjera: BBB/Positiva/A-2; Moneda Local: A-/Positiva/A-2).

Notimex